

LE PARC DE LA PLESSE AVRILLÉ (49)

EHPAD - LE NOBLE ÂGE - LNA SANTE

LA RÉGION : PAYS-DE-LA-LOIRE

Les Pays de la Loire sont une région du Grand Ouest français.

Avec 3,8 millions d'habitants en 2020, elle est la 8ème région la plus peuplée de France. La région comptait 784 mille retraités qui profite de la belle qualité de vie.

En 2019, la région totalisait 71.4 mille places d'Ehpad soit 1 pour 25 personnes âgées de plus de 60 ans. Le taux d'équipement (nombre de places disponibles) pour 1000 personnes de plus de 75 ans est de 146.

LA VILLE : AVRILLÉ

Avrillé est une commune française située dans le département de Maine-et-Loire, en région Pays de la Loire.

Elle se trouve en périphérie nord-ouest de la ville d'Angers, et fait partie de la communauté urbaine Angers Loire Métropole.

En 2018, la commune comptait 14 065 habitants, en augmentation de 8,43 % par rapport à 2013.





RÉSIDENCE "LE PARC DE LA PLESSE"

Complètement réhabilitée en 2011, la résidence prend en soin les personnes âgées en perte d'autonomie de façon bienveillante et personnalisée, avec une spécialisation Alzheimer.

Elle accueille 84 résidents au sein de quatre unités de vie réparties sur 3 niveaux, dont 64 en unité Alzheimer.

Notée 8,5/10 par le site MDRS.fr



SITUATION

**Lieu-dit La Plesse - route de la Meignanne
49240 Avrillé**

A proximité :

- Un cadre de vie accueillant (jardin paysager, terrasse aménagée, etc.)
- Centre Hospitalier Universitaire Angers à 4 km
- Le centre ville historique d'Angers à 5 km

La résidence est desservie par :

- Bus à 1 km
- Tramway à 2 km
- Autoroute A1 à 2 km

